

## Inauguraron mural en la sede del "Envi3n"

Escrito por Administrador

Lunes, 25 de Julio de 2016 00:00

---

{besps}secretariageneral25072016|width=215|height=323{/besps}

El pasado d3a jueves 14 de julio a las 17:00 hs. se llev3 a cabo la inauguraci3n de un mural en la sede del "Envi3n". Tras el corte de cinta por parte de los j3venes que ah3 concurren y junto a las artistas Laura Londo3o Rold3n y Sara Zayat, realizaron un maravilloso mural en el lugar.

La Secretaria de Coordinaci3n y Gesti3n Graciana Uruslepo expres3 que "con la estad3a de la muestra art3stica "Paisajes leves" del grupo Siete Octavo en nuestra ciudad, pensamos c3mo pod3amos aprovechar su arte y volcar eso en un trabajo colectivo con los chicos del programa "Envi3n", as3 que surgi3 la idea de un mural en el que ellos participaron, y buscando un lugar, se le dio el colorido y arte a un rinc3n que le faltaba eso, una expresi3n art3stica. Tambi3n participaron del trabajo los chicos del Centro de D3a y A.S.I.N."

La artista colombiana Laura Londo3o Rold3n dijo que "el mural llamado "El abrazo de lavanda" plasma el colorido latinoamericano y surgi3 cuando encontramos este espacio y esas plantas, quisimos darle algo que simbolice lo que en este lugar se desarrolla y es un abrazo de contenci3n para los chicos. Dejamos que la imaginaci3n fluya junto a ellos y nos pusimos a pintar y fue una experiencia muy gratificante, que los nenes sean parte y agarren el pincel y vuelquen eso tan lindo de los chicos".

Los presentes tambi3n pudieron degustar una mesa dulce elaborada por los chicos que asisten en la semana a los talleres de cocina, dentro del programa "Envi3n".